

Esperando el día de mañana. Por: Juan Felipe Medina. Miembro del C. Coordinador del Movimiento Cristiano Liberación

Mañana es un día grande por múltiples razones. Pero hay dos, que sin ellas perderíamos nuestra identidad de cubanos: la celebración religiosa – Nuestra Señora de la Caridad del Cobre- y la Cívico-Política-Social – la fundación de Nuestro Movimiento Cristiano Liberación en la Parroquia El Salvador del Cerro por Oswaldo Payá Sardiñas y otros laicos.

Nuestro Movimiento es una institución pacífica, no confesional, comprometido con nuestro pueblo cubano, dispuesto a participar en los logros, sufrimientos y esperanzas Rechazamos la violencia en todas sus formas, sustituimos el odio por la fraternidad solidaria entre los cubanos Nuestro ideal es la Liberación personal y social.

Defendemos, promovemos y proclamamos los Derechos de los cubanos Queremos contribuir con humildad al progreso integral de Cuba en el pluralismo democrático Vemos como única vía de solución el diálogo como único camino hacia el perdón, la reconciliación y la solidaridad entre los cubanos Sabemos que la soberanía radica en el pueblo y que de ella emanan los poderes públicos Que promovemos una libertad económica que tenga como centro al hombre.

Nuestra vocación: el servicio a los cubanos

Creemos en el hombre y el perfeccionamiento humano

Queremos una economía social de mercado que tenga como centro de su gestión a los cubanos

Y promovemos y defendemos la preservación del medio ambiente con una Cuba para los cubanos.

¡Somos Liberación!

¡Patria Libertad y Vida!

Juan Felipe Medina

Miembro del Consejo Coordinador del Movimiento Cristiano Liberación